

Un convenio permite el fortalecimiento de la feria ciudadana "Yo Prefiero"

El sábado nueve de mayo del 2015 los representantes del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato, Gobierno Provincial de Tungurahua, Ministerio de Agricultura Ganadería Acuacultura y Pesca suscribieron un convenio para el fortalecimiento de la feria ciudadana "Yo Prefiero".

El programa se desarrolló en la explanada del Mercado América con la participación de los representantes de 36 Asociaciones de Productores que son parte activa de la Estrategia Agropecuaria Tungurahua. Las ferias serán los sábados y domingos de 05:00 a 14:00, allí se puede comprar diferentes productos orgánicos.

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, resalto el trabajo positivo que se realiza entre instituciones con el único fin de encontrar el bien colectivo. "Esta provincia es una de las más servidas en obras y proyectos".

El Gobierno de la Revolución ciudadana a través del Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (Magap) Coordinación Zonal 3, el Gobierno Provincial de Tungurahua y Municipio de Ambato ratificaron el trabajo coordinado entre instituciones mediante la suscripción de un convenio para el fortalecimiento de la feria ciudadana "Yo Prefiero".

El acto se llevó a cabo en la explanada del Mercado América, al sur oriente de Ambato, con la participación de 36 asociaciones de productores que forman parte activa de la Estrategia Agropecuaria de Tungurahua.

Fabián Valencia, director Provincial del Magap, expresó que esta feria ciudadana tiene el lema "prefiero lo justo, lo sano, lo soberano", el cual posiciona el incremento de la productividad y las políticas de Estado que articulan circuitos alternativos de comercialización, las canastas del Buen Vivir y a futuro las tiendas comunitarias.

Los pequeños y medianos productores desarrollan la mayor parte de productos y a través de la feria ciudadana "Yo Prefiero" proveen productos limpios y convencionales, a pesos y precios justos para que sean adquiridos por la ciudadanía.

Mirían García, productora de Pillaro, se mostró complacida porque durante un año, los días sábados y domingos, de 05h00 a 14h00, ellos tendrán un espacio fijo en este mercado popular para mejorar la economía de sus familias. Además invitó a consumir la jícama porque tiene propiedades medicinales.

Héctor Díaz, comerciante de Tisaleo San Diego, expuso moras, fresas y huevos de campo que llegan directamente del productor al consumidor, lo cual es una ventaja para los productores porque se eliminan los intermediarios y los precios altos.

Ruth Fiallos, representante del sector Las Viñas de Ambato, comercializó aguacates y quesos que se preparan en forma natural para fortalecer una alimentación orgánica.

Luis Amoroso, alcalde de Ambato, resaltó la conjunción entre los Gobiernos Nacional, Provincial y Municipal porque han logrado un trabajo fecundo y permanente a favor de los ciudadanos. "Esta provincia es la mejor servida en obras y proyectos", añadió.

"La asociación de todos los comerciantes de la provincia es la meta principal, para que nuestros productos tengan un mejor valor y nuestras familias mejoren sus ingresos económicos", dijo Fernando Naranjo Lalama, prefecto de Tungurahua, al tiempo que destacó el modelo de gestión participativo que se maneja en la provincia.

La feria ciudadana "Yo Prefiero" beneficia a cientos de productores en la provincia a través de capacitación en temas como: atención al cliente, estrategias de negociación, valor agregado, presentación de productos y post cosecha. Las tres instituciones gubernamentales apoyan con la promoción, seguimiento técnico, autorizaciones y permisos para ocupar los espacios municipales,

dotación de servicios básicos, entrega de insumos y adecuación de la infraestructura que utilizan los comerciantes.

En esta misma línea de trabajo, el Magap implementará nueve centros de acopio, a través de los cuales nuestros agricultores podrán generar volumen, calidad y valor agregado para entregar sus productos a grandes empresas a nivel nacional e internacional.